
 PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION ORDINAIRE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  
de l’école Antoine-Girouard tenue le mardi 6 novembre 2012 à 19h 

au salon du personnel de l’école Antoine-Girouard 
 
 

Présences : Monsieur Francis Patenaude, parent membre (arrivée à 19h10) 
 Monsieur Simon Fleury, parent membre 
 Madame Olga Martin, parent membre 
 Monsieur Alain F.Dussault, parent membre 
 Madame JaniqueTaillon, parent membre (départ 20h30) 
 Madame Anne Boucher, directrice 
 Madame Louise Robitaille, représentante du personnel enseignant 
 Madame Lucie Levesque, représentante du personnel enseignant 
 Madame, Rachel Morrisseau, représentante du personnel enseignant 
 Madame Mélanie Lavoie, représentante du personnel enseignant 
 Madame Julie Côté, représentante du service de garde 

Absence: Aucune 
  
 1. Ouverture de l'assemblée 
  Monsieur Simon Fleury, substitut au président, constate qu’il y a quorum. 

La réunion est ouverte. 
   

AG-12.13.882 2. Adoption de l’ordre du jour 
  Projet d’ordre du jour 

1. Constatation du quorum et ouverture de la séance 
2. Adoption de l’ordre du jour 
3. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 9 octobre 2012 et suivi 
4. Parole au public 
Pour information 
5. Budgets 2011-2012 et  2012-2013 
Pour adoption 
6. Activités du service de garde 
7. Pièce de théâtre 18 décembre 2012 
Pour approbation 
8. Convention de gestion et de réussite éducative 
9. Mesures d’urgence 
Pour information 
10. Parole au représentant du comité de parents 
11. Parole à la représentante du service de garde 
12. Parole au représentant de l’OPP 
13. Correspondance du président 
14. Autres points d’information 

14.1 50e anniversaire de l’école Antoine-Girouard 
15. Parole au public 
16. Levée de l’assemblée 

Il est proposé par  madame Mélanie Lavoie d’adopter l’ordre du jour de la réunion du  
6 novembre 2012. 

  ADOPTÉ 
   

AG-12.13.883 3. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 9 octobre 2012 
  Il est proposé par madame Julie Côté d’adopter le procès-verbal de la séance du 9 octobre 

2012. 
 

 

Suivis : 
Achat de 2 tableaux interactifs : 
1 tableau sera payé avec les fonds attribués par la caisse populaire; 
1 tableau sera payé par la commission scolaire. 
 



École «En forme et en santé» : ajout de l’activité «hockey cosom» – Luc Lapierre, 
spécialiste en éducation physique, animera cette activité. 

  

ADOPTÉ 
   

 4. Parole au public 
Nil 

   

 5.  Budgets 2011-2012 et 2012-2013 
  Madame Boucher, directrice, distribue une copie du budget final 2011-2012 et commente 

chaque catégorie.  
Madame Boucher dépose le document des prévisions budgétaires 2012-2013, celles-ci 
seront validées au courant des prochaines semaines. 

   

AG-12.13.884 
 

6. Activités du service de garde  
Madame Julie Côté présente une activité pour la guignolée de Noël. 
Les élèves pourront fabriquer des petits objets et cuisiner des petites gâteries qui seront 
vendues à petits prix. 
Cette activité aura lieu la première semaine de décembre. La vente se déroulera pendant 
deux jours. 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

  ADOPTÉ 
   

AG-12-13-885 7. Pièce de théâtre 

 

 Présentation d’une pièce de théâtre intitulée « Les règlements à l’école … Vaut mieux en 
rire que d’en pleurer »  réalisée par la compagnie de théâtre « Atelier Bleu M’ajjjiiik ». 
Il y aura 3 représentations pour chaque cycle : mat. 1re 2e / 3e 4e / 5e 6e (60 à 70 min) 
incluant un guide pour les enseignants, un journal pour les élèves et un journal pour les 
parents. 
Coût de l’activité : 1 437,19 $. 
Date de la représentation : 18 décembre 2012 
Il est proposé par monsieur Simon Fleury d’octroyer un montant de 1437,19 $ des fonds à 
destination spéciale pour la tenue de cette activité. 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

  

ADOPTÉ 
   

 8. Convention de gestion et de réussite éducative 
  Madame Boucher présente les 2 points travaillés  avec les membres du comité restreint 

(direction, 1 enseignant  et 1 enseignante) : 
But 2 : Qualité du français 
But 3 : Amélioration de la réussite et de la persévérance scolaire 
Les membres du CÉ participent à une discussion des buts 2 et 3. 
Le document final de la convention de gestion et de réussite éducative sera présenté, pour 
adoption, à la prochaine réunion du CÉ. 

   

AG.12.13.886 9. Mesures d’urgence 
  Le document des mesures d’urgence est approuvé tel que présenté. 

Il est proposé par madame Julie Côté d’approuver le plan des mesures d’urgence. 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

  ADOPTÉ 
   

 10. Parole au représentant du comité de parents 
  Madame Olga Martin a assisté à la dernière réunion.   

Les points discutés à cette réunion sont :  
� Présentation des différents services de la commission scolaire. 
� Discussion sur les compressions budgétaires. 
� Modification aux critères d’inscriptions des élèves. 

   

 11. Parole à la représentante du service de garde 

  Tout se déroule bien. Madame Johanne Lesage, technicienne, devrait revenir en janvier 
2013. 

   



 12. Parole au représentant de l’OPP 

 
 Monsieur Fleury propose la date du cinéma de Noël. 

Mercredi 19 décembre 2012 à 18h45. 
Présentation du film «Le Noël d’Arthur» 

   
 13. Correspondance du président 

  Nil 
   

 14. Autres points 
14.1 50e anniversaire de l’école Antoine-Girouard 
Madame Boucher mentionne qu’un comité est formé pour l’organisation du 50e anniversaire 
de la fondation de l’école Antoine-Girouard. La fête se déroulera au courant du mois d’avril 
2013. Madame Boucher nous reviendra avec d’autres informations au courant des 
prochains mois. 

   

 15. Parole au public 
  Nil 
   
   

AG.12.13.887 16. Levée de l’assemblée 
  Madame Lucie Levesque propose la levée de l’assemblée à 21h05. 

La prochaine rencontre aura lieu le mardi 11 décembre à 18h15. Un goûter sera servi en 
début de réunion. 

  ADOPTÉ 
   
   
   
  LA DIRECTION 

 
 

LE PRÉSIDENT 

  Madame Anne Boucher Monsieur Francis Patenaude 
   

 


